

# Infos zu Heimbetrieb und Bifang Park

**Im Pflegewohnheim Bärgmättli fand am Mittwoch, 25. Oktober, die jährliche Informationsveranstaltung für Bewohnende und Angehörige statt. Die Geschäftsleitung, bestehend aus Marco Meier, Erika Bieri und Gregor Käppeli, sowie der Verwaltungsrat, vertreten durch Manuela Jost und Charly Freitag, führten durch den Abend.**

(Eins) Veranstaltungen und gesellschaftliche Treffen sind Eckpfeiler für den Austausch mit allen Anspruchsgruppen und tragen wesentlich zur guten Kultur im Bärgmättli bei. In der Regel werden die Bewohnenden und Angehörigen einmal pro Jahr über die aktuellsten Veränderungen im laufenden und kommenden Jahr orientiert. Wenn Anlass dazu besteht, auch öfter. Wie immer stossen diese Treffen gegenseitig auf grosses Interesse – diesmal nahmen über 60 Personen teil. Denn neben dem Informationsteil bietet die Veranstaltung vor

allem auch Raum für Geselligkeit und Austausch.

## **Zwei Tages- und Nachtplätze**

Neben diversen Informationen, die wichtig für das Zusammenleben im Bärgmättli sind und die Zusammenarbeit zwischen Angehörigen und Pflegenden unterstützen, konnte die Leitung die Anwesenden mit Freude darüber informieren, dass die Pflegewohnheim Bärgmättli AG eine kantonale Bewilligung erhalten hat, die es ermöglicht zwei Tages- und Nachtplätze anbieten zu können, um insbesondere Angehörige oder private Pflegende zu entlasten. Die Plätze werden ab dem Neujahr 2024 zur Verfügung stehen, sofern freie Zimmer verfügbar sind.

## **Bärgmättli ein Ausbildungsbetrieb**

Im Rahmen der fortlaufenden Qualitätssicherung wurden verschiedene Konzepte und Abläufe überarbeitet und vorgestellt. Das Pflegewohnheim

ist besonders stolz darauf, ein Ausbildungsbetrieb zu sein und aktuell 14 Lernende sowie Studierende zu fördern. Trotz intensiver Bemühungen konnten bisher leider nicht alle Lehrstellen besetzt werden. Verwaltungsrätin und Gemeindepräsidentin Manuela Jost dankte den Mitarbeitenden für ihren herausragenden Einsatz und betonte die zentrale Rolle, die das Pflegewohnheim in der Gemeinschaft einnimmt.

## **Bifang Park und Reservationen**

Verwaltungsratspräsident Charly Freitag informierte die Anwesenden über den aktuellen Stand des Bauprojekts Bifang Park. Das Projekt schreitet planmässig voran, und das Baugesuch wurde bereits zur Vorprüfung eingereicht. Es gibt auch schon Anfragen für Pflegeplätze als auch für Betreutes Wohnen. Allerdings können keine Reservationen für die Zukunft entgegengenommen werden, da vorderhand die bestehenden Bewohnenden in die neuen Räumlichkeiten umziehen werden. Daher ist es auch falsch bis zum Neubau zuzuwarten. Entscheidend sollte der Pflegebedarf einer Person sein, ob sie ins Pflegeheim respektive ins Betreute Wohnen einzieht oder sich, sollte kein entsprechender Platz zur Verfügung stehen, auf eine der entsprechenden Wartelisten setzen lässt. Diese Vorgehensweise stellt für die pflegebedürftigen Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Beromünster bestmöglich sicher, dass ein Platz zur Verfügung steht, wenn dieser benötigt wird.

Abschliessend bedankten sich die Anwesenden herzlich bei den Angehörigen und Bewohnenden, die das Bärgmättli mit ihrem Engagement, ihrem Lachen und Mitmachen zu einem besonderen Ort machen. Ihr Beitrag ist von unschätzbarem Wert.



Das Bärgmättli mit Engagement, mit Lachen und Mitmachen zu einem besonderen Ort machen. Bild: zvg